
JING JI 竞技2012年5月6日 星期日
编辑 江锐 组版唐玉梅 校对刘军10

不过虽然科比将助攻数量

提升到了 1000，但是他却又一

次将里程碑变成了“里程悲”。

在自己的滑铁卢丹佛高原上，

科比全场23投只有7中，命中

率只有30.4%，尤其是第四节竟

然只在最后败局已定的情况下

投中一个运动战进球。

科比的“里程悲”魔咒再

现，或许很多球迷都已习惯。

湖人队从比赛开始就大比分落

后，此后虽然进行了顽强的反

击，但是在最后时刻总是差了

那么一口气，最终还是输

掉了比赛，大比分被

掘金队追成了1:2。

湖人在丹佛输球了，这跟高

原反应绝无关系。实话实说，从

来没想过湖人会 4:0 横扫掘金，不

是说湖人没这个实力，而是湖人

比想象的精明许多。除了赢下首

轮系列赛，湖人还有一个非常重

要的任务，就是尽可能让禁赛7场

的慈世平早点回归。如今输了一

场，这也意味着慈世平最迟第二

轮第二场即可登场。

纵观全场比赛，湖人也不乏

亮点，例如比赛开始就被拉开 24

分差距的情况下，全队奋力反击，

一度追到只差 5 分，但每每追上，

感觉都差一口气。湖人输球的根

本也很简单：篮板！你很难想象

一支拥有内线双塔和乔丹·希尔

这种强悍内线替补的球队，居然

会输了14个篮板。更不可思议的

是，输球后，湖人上下其乐融融的

氛围，感觉不到任何悲伤。

于是，等待慈世平归队，以

对付下一轮杜兰特领衔的雷霆，

被称作湖人的“阴谋”。确实，从

湖人和雷霆常规赛的各场交锋

看，慈世平真是限制杜兰特的不

二人选。只不过，才 2:0 领先就

开 始 放 水 ？ 湖 人 有 些 过 于 胆

大。掘金队神经刀似的三分投

射不能作为取胜之匙，可他们龟

缩内线防守的策略却取得了巨

大成功，这是在赌湖人不稳定的

外线。26 投 6 中，湖人三分要每

每这么糟糕，今年的冠军梦恐怕

就悬了。

无论什么缘由，湖人已经输

了一场，现在可没有继续放水的

资本，如果总比分被扳平，年轻气

盛的掘金将士一旦兴奋，就什么

都有可能发生。到时候，慈世平

本赛季还有没有机会复出，可就

不好说了。

不过，听了孙海平的担心，刘

翔就像个不服气的孩子，他“反驳”

说自己训练中“可没有因此变得保

守”：“其实我训练各方面都很正

常，没有一定要保守要防止什么，

脚伤现在对我来说已经没有太大

问题了，每天只要把该做的治疗、

按摩做好就行了，其他该做什么就

放开去做，每天担心这个担心那

个，只会练也练不好，比也比不

好。”

对于川崎的比赛，刘翔并没有

太在意：“这次

比 赛 其 实 就 只

是 我 今 年 第 一

场 室 外 比 赛 而

已 ，别 的 没 什

么，就去感觉一下，适

应适应室外比赛的气

氛。”对于记者们提出的奥运问题，

刘翔却不愿意这么配合，过早让自

己进入“奥运频道”：“还有三个月

才奥运呢，反正我现在拿到奥运会

入场券了，暂时没什么想法。”

星报讯（记者 江锐） 今

日，伦敦奥运摔跤资格赛最后

一站将在芬兰赫尔辛基揭开战

幕。届时，安徽小将张峰将在

男子自由跤 84 公斤级比赛中

亮相，力争拿到奥运入场券。

今年的摔跤奥运会预赛，分

别在哈萨克斯坦阿斯塔纳和中

国的山西太原进行过两次，中国

跤手在男子自由跤84公斤级比

赛中，都没能提前获得奥运会参

赛资格，尤其是在太原进行的奥

运摔跤第一站国际资格赛中，代

表中国出战的“亚洲跤王”斯日

古楞仅获得第五名。这样，安徽

小将张峰就将有机会出战这次

在芬兰进行的资格赛。在2009

年济南全运会上，小将张峰异军

突起，当时他正是在决赛中战胜

斯日古楞，而夺得冠军的。

总比分2:0领先的湖人，客场挑战掘金不出意外地输了，但谁也没想到却是一场惨败。不过，湖人的当家球星科

比出场41分钟，砍下湖人最高的22分，而他本场比赛贡献6次助攻也让自己的季后赛总助攻数达到1000次，成为季

后赛5000+1000+1000俱乐部的第二人，在他前边也只有乔丹一人。 江锐 整理

本场比赛，掘金队对于科比实

行了非常严格的包夹，所以他获得

了很多传球的机会，最终他在比赛

的第四节还有7分53秒的时候送出

了自己的第6次助攻，也将自己的总

助攻提升到了1000大关。

在 NBA 的历史上，能够拿到这

一数据的球员非常之少，因为季后赛

得分超过5000的球员除了科比之外，

只有乔丹、贾巴尔和奥尼尔三个人而

已。但是贾巴尔的季后赛总助攻数

量只有767个，奥尼尔的则只有582

个，所以他们都不满足这一条件，因

此科比成为了乔丹之后的历史第二

人。乔丹在季后赛上的数据是5987

分，1152个篮板球和1022次助攻。

纪录：历史第二，仅次乔丹 赛场：魔咒再现，球队惨败

星报讯（杨扬） 5月5日，

结束了两个月休整的中国短道

队重新集结，即将开始夏训。

在新一期的中国短道队20人大

名单中依然没有王濛的名字，

此前同样遭遇停赛反省处罚的

名将周洋，则重新出现在国家

队的大名单当中。

由于此前王濛、周洋的停

赛，中国短道队上赛季的主力

阵容一直由刘秋宏、范可新、李

坚柔、孔雪、肖涵5人组成。

与初步完成新人交接并开

始担当重任工作的短道队新主

力相比，曾经处在世界巅峰的周

洋虽然出现在本次中国队的大

名单当中，但是由于长时间的缺

赛世界排名已经比较靠后。

星报讯（许梅） 近日，来

自挪威第五级联赛的一场比赛

中，萨德维德队的塔拉特在带

球时摔倒在对方禁区为本队创

造点球，但他却向裁判申诉这

个点球是不存在的，裁判非但

没有更改判罚，还给了塔拉特

一张黄牌。眼见裁判没有更改

判罚结果，塔拉特又接着进行

第二次申诉，直接被裁判罚

下。在塔拉特被罚下场后，他

的队友又将这个点球故意罚

丢，放弃了将3:1比分扩大为4:1

的机会，并在此后因为本队少

一人作战最终被对手追成 3:3

平，实在是充满戏剧性。

短道速滑队集训周洋“回归”

裁判送点球球员拒绝“染红”

安徽跤手张峰赴芬兰“抢票”

刘翔室外首秀“寻找感觉”
今日下午14：40，中国飞人刘翔将在日本川崎黄金大奖赛上亮相，这是他

2012赛季的第一场室外赛比赛。尽管对手实力不强，但刘翔有什么样的表现，

非常值得关注。刘翔的教练孙海平，给他定的目标是不受伤就行，而刘翔能找

到什么样的大赛感觉，颇为引人注目。 陈宏

孙海平介绍说，从土耳其

的室内田径世锦赛回来后，刘

翔一直保持着高强度训练，对

于比赛的成绩，也并不作要

求，“非要说个成绩的话，那就

是13秒20左右吧”，他说主要

还是为奥运做准备，“现在这

些比赛，就是为了让刘翔的整

个竞技状态慢慢提升上来。”

接下来的一系列比赛，孙

海平坦言刘翔的任务将是解

决“大强度的比赛能力问题”：

“奥运会可不是只跑一枪，尤

其是复赛和决赛间隔仅仅两

小时，谁的比赛能力强，谁就

可能在决赛中取得最好的成

绩，我们目前就在抓这个。”

而说到这些目标，孙海平

又提到了伤病问题。“相对于

成绩，我们更关心的应该

还是保证不受伤，这才是

最关键的问题，”他还笑

着说，“我可能是有点保

守了。”

师父：还是保证不受伤

刘翔：不能一直担心脚伤

张口就来 湖人可别玩火
本报记者 张华玮


